

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hermano Lobo Alberto González	#lobosapienssapiens el regreso de García Harfuch	Y después del juicio de García Luna pasaron los riesgos de algún señalamiento de “mala fe”, como la mención del Presidente... Y seguramente se dejará querer y hasta podría decir que siempre sí quiere ser candidato.
El Universal	Cambio y Fuera Adriana Malvido	Filogonio Naxín, en las garras de la discriminación y el abuso	Hace unos días, elementos policiacos agredieron al pintor oaxaqueño, Filogonio Naxín, quien resultó con lesiones y ahora exige casi 60 mil pesos, de compensación pues necesita medicamentos y debe hacer “trabajo comunitario”. En una carta con unas 300 firmas, artistas, gestores culturales, escritores... exigen justicia, castigo a los responsables. La dirigen a Claudia Sheinbaum, a Omar García Harfuch , al alcalde de Coyoacán.
Diario Imagen	De frente y de perfil Ramón Zurita	Los renuentes	Samuel García, gobernador de Nuevo León y Luis Donald Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, han dejado claro su poco interés por contender en la próxima elección. Otro personaje que sale bien calificado en las encuestas es Omar García Harfuch , secretario de SSC de la CDMX, supuesto aspirantes al gobierno de la capital. El jefe policiaco ha manifestado varias veces que él es policía y no político, por lo que no está interesado en esa posición.
La Razón	Civitas Salvador Guerrero	Acuerdos convergentes vs. Extorsión	El Consejo Ciudadano de la CDMX y Grupo IMU, dirigido por Gerardo Cándano, presentamos una campaña a nivel nacional contra la extorsión y la violencia familiar. Esta acción inició en la alcaldía Cuauhtémoc pues es el territorio donde se registran en mayor número y la meta es la reducción de estas. Voluntad ciudadana y empresarial requieren de acompañamiento institucional como el existente en la CDMX, gracias a la decisión de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el titular de la SSC, Omar García Harfuch , y la fiscal Ernestina Godoy para la persecución y detención de los posibles delincuentes.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Asteriscos	Este viernes, la imponente fiscal Ernestina Godoy comparecerá ante el pleno de Donceles para defender su proyecto de Política Criminal y Plan de Persecución Penal 2023 en una sesión que, desde ya se antoja, no será nada sencilla para la carnalita de la regenta eco que, poco o nada, sabe de ello...

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Ni perdón ni olvido	La FGR , a cargo de Alejandro e Gertz, impugnó ante un tribunal federal el amparo concedido al ex gobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca , con el que se canceló la orden de aprehensión girada en su contra por lavado de dinero y delincuencia organizada.
El Financiero	Confidencial	Los poderosos cárteles mexicanos	Hablando de informes, uno de los que se dieron a conocer recientemente, fue el relacionado con la producción y tráfico de cocaína en el mundo. La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito asegura que los cárteles mexicanos son “actores poderosos” a nivel global. Explica que son nueve cárteles principales, de los cuales dependen 53 grupos y 65 células. Los de Sinaloa y Jalisco son los más poderosos, y no sólo arrebataron a grupos colombianos el control de la cadena de producción y tráfico, sino que cada vez ganan más terreno en el mundo... Y en México se les sigue combatiendo con abrazos.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Scarlett se refugia en California	La violencia digital también es violencia y debe ser tratada con rigor por las autoridades encargadas de proteger a los ciudadanos. Scarlett Camberos, jugadora profesional de futbol del club América, tiene que abandonar el país para buscar refugio en Estados Unidos después de que ha sido víctima durante meses de violencia digital , sin que las autoridades hayan podido detener y castigar al culpable.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Asteriscos	Hoy deberá integrarse la Comisión Bicameral responsable de dar seguimiento al actuar de las empoderadas Fuerzas Armadas de seguridad pública. Bajo la dirección de Ricardo Monreal, la comparecencia del almirante Rafael Ojeda y del general Luis Crescencio Sandoval se antojan urgentes...
-----------	--	------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Aspirantes	La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, va a la cabeza en las preferencias. La cargada está con ella. Tiene a los gobernadores. Es cada vez más evidente. Y aunque el canciller Marcelo Ebrard, segundo lugar en el ranking presidencial, no lo sienta así, es la favorita del gran elector para sucederlo.
La Razón	Rozones	Sin oportunidad al diálogo	En algunos espacios del gobierno de la CDMX donde de plano ya están empezando a pensar que detrás de diversas acciones que tienden a llamar la atención sobre asuntos de la ciudad, las cuales buscan prender focos amarillos o de plano rojos, pudiera haber algunos alientos de la disputa que hay entre las “corcholatas” de la 4T y en especial de quienes quieren a como dé lugar subir en las encuestas. No es forzosamente el caso, pero resulta que a pesar de que desde las propias instancias de la administración que encabeza Claudia Sheinbaum se ofreció atención a las demandas de un grupo de activistas feministas que se manifestó en el Zócalo, entre las que se encontraba la activista Alessandra Rojo de la Vega, no se concretó la posibilidad de dialogar y avanzar con una mesa de resolución de asuntos en la que habría, nos comentan, compromiso del lado gubernamental.
La Razón	Rozones	Ruvalcaba, confirmado al 24	El que quedó no sólo destapado, sino apalabrado para abanderar al PRI en la contienda por la Jefatura de Gobierno de la CDMX fue el alcalde de Cuajimalpa Adrián Rubalcava. Y es que en un acto en el que estuvieron las dirigencias local, que encabeza Israel Betanzos, y la nacional, de Alejandro Moreno, éstas le lanzaron abiertamente el reto, a lo que el alcalde respondió: “Acepto el reto, el reto de buscar una mejor ciudad, una ciudad responsable, pero sobre todo una ciudad con mayor seguridad y mayores oportunidades”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

Excélsior	Capital político Adrián Ruvalcaba	Centavitos	Luego de la reunión nocturna de René Bejarano y el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, quienes se tomaron un café en el Hunan de Plaza Artz. Ambos fueron vistos la noche del sábado, después del mitin del Zócalo , y si decidieron encontrarse en un lugar público es porque ambos querían que los vieran.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Desayuno en San Lázaro	Es un hecho que mañana el magistrado presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez, desayunará con los integrantes de la Jucopo de San Lázaro , encabezados por el priista Rubén Moreira. Va por invitación de los legisladores y es seguro que hablen sobre la sentencia del Tribunal para que se elija a una mujer como presidenta del INE.
Milenio	Trascendió	Morena	Aun cuando legisladores de la oposición han planteado durante los últimos días al coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, la construcción de un acuerdo para elegir por mayoría calificada a la presidenta o presidente del Consejo General del Instituto Nacional Electoral y a otros tres integrantes del organismo , la respuesta sistemática del poblano ha sido “no”, por lo que el proceso se mantiene en la ruta de la “tómbola”, como lo instruyó el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Ebrard: su camino	¿El camino de Ebrard se mantendrá en la geografía morenista? Por lo pronto, expresa una postura crítica hacia Mario Delgado, entre otras cosas por no consultar con los aspirantes el calendario del proceso interno de selección de candidatura presidencial : “lo que veo es una descortesía extrema (de Delgado), al grado de no ser capaz de hablar a quienes vamos a participar, para ver si estamos de acuerdo primero con las fechas”.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	La clase media y la sucesión de 2024	En el hipotético caso de que llegara a la Presidencia, ¿qué tendría que hacer Ebrard para revertir esa situación y expandir la clase media? Obvio, promover inversiones y crear las condiciones para que se generen empleos y que, así, la gente no tenga que depender de los programas sociales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Delfina-Alejandra: hacia un nuevo escenario	La puntera Delfina Gómez, candidata de Palacio Nacional, no logra subsanar fallas y cada día muestra más las costuras en su equipo de campaña. Por ello ha pedido auxilio y van los refuerzos. En contraste, la priísta Alejandra del Moral acelera su marcha, penetra en sus recorridos por tierra, remonta en encuestas y refuerza la unidad de la alianza Va por México.
Reporte Índigo	Redes de Poder	¿Giro en la Conago?	El gobernador Salomón Jara, de Morena, será el día de hoy el anfitrión de la reunión de la Confederación Nacional de Gobernadores en Oaxaca, en calidad de presidente de este organismo. Entre los temas que se abordarán durante el encuentro destacan los relacionados con seguridad o salud, aunque sin duda lo que genera mayor interés es la expectativa de un planteamiento conjunto para darle un nuevo rumbo a la Conago.
El Heraldo de México	Sacapuntas	... Y Nichols al INE	En Washington también lanzaron elogios..., al INE. El subsecretario de Estado para occidente, Brian Nichols, se reunió con el consejero presidente del órgano electoral, Lorenzo Córdova, y destacó que el Instituto tiene reputación mundial “por su excelencia en promover elecciones libres y justas”.
El Universal	Bajo Reserva	El Plan B de AMLO a discusión en el Tribunal electoral	Después de semanas de retrasos, nos dicen que hoy está contemplado que en la Sala Superior del Tribunal Electoral se lleve a cabo la discusión sobre la destitución del secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo, que se realizó con la publicación del llamado Plan B del presidente López Obrador en materia electoral.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Delfina II: les quitan 30% de su salario en el Indep	El Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado ha sido paradójicamente una fuente inagotable de robo al pueblo. Desde que López Obrador le puso ese nombre ha estado envuelto en escándalos: el primer director renunció bajo sospecha de corrupción, el segundo director renunció denunciando públicamente que lo estaban obligando a corromperse, el fraude del cheque multimillonario sin fondos de la FGR, entre muchos otros casos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de marzo de 2023

Milenio	En Privado Joaquín López	Manifiesto	El Poder judicial publicó un breve comunicado en apoyo de la presidenta de la Corte, Norma Piña, contra el que se fue López Obrador. Y la calificó como adversaria, como hace con los periodistas, a los que ha llegado al extremo de tacharlos como enemigos, lo que siempre he rechazado pues si él me considera su enemigo o adversario, ¿él es el mío? No lo quiero. Y menos después del atentado sin aclarar contra el querido Ciro Gómez Leyva.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	Semáforo en rojo, aunque no lo vea	López Obrador reaccionó a un informe que dejó en evidencia a su gobierno, por lo que llamó “problemas significativos” en materia de derechos humanos, que iban en el abanico de ejecuciones extrajudiciales, desapariciones forzadas, tortura, impunidad y ataques a la libertad de expresión.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Tiene razón	Tiene razón AMLO al descalificar el reporte de Estados Unidos sobre la lamentable situación de los derechos humanos en México. A ver, ¿acaso hay corrupción en nuestro país como dicen los gringos?
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria sierra	Trump, again	De concretarse su detención, Donald Trump, sería el primer expresidente de EU en ser denunciado penalmente, aunque, sin esta querrela, no queda libre de investigaciones, pues actualmente hay sobre él varios pendientes penales a nivel federal por posibles irregularidades antes, durante y después de su mandato; pese a esto, nada frena su deseo de regresar al mando en la Casa Blanca.
La Razón	Rozones	El arresto de Trump	Donald Trump ha librado muchas acusaciones muy serias en su contra y ha logrado no pisar la cárcel. Acusaciones que siguen en pie, como incitar a la toma del Capitolio y la evasión de impuestos.